

„Flow“ – ein Wort, das viele von uns mit Musik in Verbindung bringen.  
Der Rhythmus und die Töne bilden eine Symbiose.

Peter hat mir gezeigt, dass „Flow“ auch bedeutet, mit seiner Arbeit Eins zu werden.

Wir haben daran gearbeitet, Visionen einer Schule zu entwickeln.  
Gemeinsam malten wir Bilder und diskutierten über unsere Schwächen und Stärken.

Für einen kurzen Augenblick war ich so vertieft in meine Arbeit,  
dass ich meine Umwelt nicht mehr wahrgenommen habe.  
Ich wurde Eins mit meiner Arbeit, wie Töne und der Rhythmus  
zu einer Einheit verschmelzen.

Susanne Tölderer

HBLA Klagenfurt